



Paris, le 13 Janvier 2018

Chers Membres, Partenaires et Amis,

En ce début d'année, je vous adresse mes meilleurs vœux et vous remercie chaleureusement, membres actifs ainsi que partenaires qui avez permis à CDO Alliance de poursuivre son développement et de devenir un acteur de référence dans le monde du digital et des entreprises.

Avec sa communauté ouverte d'acteurs de l'entreprise et du service confrontés aux enjeux posés par le Digital dans leurs activités, CDO Alliance s'est affirmée depuis 3 ans comme une plateforme privilégiée d'observation des tendances du marché, que ce soit sur l'organisation du Digital dans l'entreprise, sur l'évolution des technologies, sur les innovations ou encore sur les ruptures de modèle économique.

En 2017 nous avons organisé 4 [conférences](#) qui ont rassemblé plus de 500 participants, complété plusieurs [livres blancs](#), et vous avons convié à participer à l'événement Viva Technology. Nous avons par ailleurs tissé des partenariats avec des associations sœurs, comme Phi+ ou encore [le congrès des DSI](#).

Nous préparons pour 2018 un cycle de conférences qui seront autant d'occasions d'échanger avec vos pairs et les experts de la place. Nous vous proposerons de participer à des événements et à des groupes de travail thématiques sur la finance, la sécurité... Enfin, nous continuerons de donner la parole à nos experts dans notre page désormais mensuelle d'*IT for Business*.

Nous avons décidé de maintenir nos tarifs d'adhésion inchangés pour l'année 2018. Nous comptons sur vous pour continuer à soutenir cette initiative unique en remplissant et en nous retournant le bulletin que vous trouverez en pièce jointe. Nous serons heureux de vous retrouver toujours aussi nombreux lors de nos prochaines manifestations.

Très belle et heureuse année 2018,  
Et vive CDO Alliance !

Jean-Paul Amoros  
Président de CDO Alliance